

富士川こども園は保護者、地域の方々に温かく見守られ、安心できる環境のもと、ひとりひとりの個性や育ちを大切に、保育をしています！

行事への取り組み



地域との連携

小学校との交流（ロング昼休み）、お兄さんお姉さんと一緒に楽しく遊びます。学校に行くのが楽しみになります。



第一幼稚園の友達と1年間たくさん交流しました。写真はカレー作りの様子です。たくさん遊んで、仲良くなりました。4月からは一緒にこども園で過ごします。



学校の図書館に絵本を借りに行きます。司書の先生が絵本を読んでもくれるのも楽しみの一つです。



園目標『たくましい子』

～自分の思いを表現できる子～

富士川こども園



散歩に出かけます。裏山、新町公園、八坂神社、新豊院など地域のいろいろな場所に行き、関わりをもったり、自然に触れたりして遊びます。

↑こどもたちの前で、いわしを焼きます。「いいにおいがする！！」 鬼が来ないように焼いたいわしと柀をクラスに飾ります。



季節の行事をこどもたちと楽しみます。上の写真は、まめまきものです。日々遊びの中で鬼になりきって、豆まきごっこやおにごっこを楽しんでいき、当日を迎えます。伝統行事を大事にしながら、各年齢に合わせて、無理なく参加できる方法を考えます。

異年齢のかかわり

園庭では、いろいろな色の帽子が混ざり合って遊んでいます。優しくしたり、憧れて真似をしたり、お互いに刺激をもらい心も体も育ちます。室内でも一緒に遊んだり、給食と一緒に食べたりいつでも異年齢でかかわりが持てます。



↑1歳児 まゆだま作り。各年齢に合わせた方法で、伝統行事に触れて、参加します。↓



ひな人形の飾りつけ

食育



園庭の前にある畑で栽培をしたり、食材に触ったり、目の前クッキングをしたり、体をたくさん動かしておなかのすくリズムを整えたり、食事以外でもさまざまなアプローチをしています。



七草がゆ

富士川こども園

R7.4 から岩淵保育園の施設を利用し、保育所の機能と幼稚園的な機能を持つ、保育所型認定こども園となりました。

★こどもたちの『やってみたい!!』を引き出し、安全に配慮しながらその思いを実現できるようにしています。

★「何だろう」「なぜ?」「不思議だね」等、心動かすたくさんの経験をする中で五感を使い、心も身体もたくましく育ちます。

★戸外でも室内でも自然と異年齢の関りが持てます。大きい友達に優しくしてもらった経験は、しっかりと心に残っていつながっていきます。



一番小さい0歳児。1年を通して友達を認識し、意識するようになり、保育士や友達と一緒に“楽しい”をたくさん経験します。また、年上の友達のことを興味を持ち、色々なことにチャレンジします!!

